

Système de milice

Le système de milice est l'un des piliers porteurs de la politique suisse. C'est notamment grâce aux dizaines de milliers de personnes qui occupent une fonction publique à côté de leurs activités professionnelles et familiales que la politique suisse reste proche du citoyen et le niveau de qualité élevé. C'est la raison pour laquelle un renforcement du système de milice est dans l'intérêt de tous les niveaux étatiques et cette opinion est du reste également partagée par l'économie.

<http://milizsystem.ch/milizsystem-fr/milizsystem/index.php>